

# Anuncia el Gobernador la creación de 400 nuevos empleos con la llegada de la empresa Malasa Mex Contract

Autor: Coordinación de Comunicación Social

---

miércoles, 9 de diciembre de 2020

---

Como una señal de recuperación económica en la entidad, el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, anunció el arribo de la empresa de origen español Malasa Mex Contract, misma que generará 400 nuevos empleos y sumará al crecimiento económico de las y los queretanos.

“En este contexto, celebro muchísimo la llegada de Malasa Mex Contract a Querétaro, con la creación de 400 nuevos empleos y una inversión de 286 millones de pesos, es una buena decisión de negocios; aquí van a encontrar importantes cadenas de valor que favorecerán su estrategia de expansión en nuestro país”, señaló el mandatario estatal.

En su mensaje, indicó que pese a la adversidad derivada de la contingencia sanitaria en el mundo, los inversionistas siguen confiando en la fortaleza y bondades que ofrece el estado, además de su estrategia denominada Triple Hélice que favorece la participación activa y conjunta de los distintos sectores en Querétaro.

“Su confianza en nuestro estado como destino de inversión es una señal de recuperación económica, que se retribuye con talento humano, nuestras mujeres y hombres bien preparados en nuestras universidades públicas y privadas; paz laboral y paz social, ubicación estratégica, conectividad terrestre y aérea, infraestructura, desarrollo e investigación; así como un modelo económico (...) que vincula las capacidades de la industria, la academia y el gobierno”, comentó.

Domínguez Servién afirmó que la relación entre Querétaro y España cuenta con lazos profundos tanto culturales como económicos, los cuales sirven como base sólida para la creación de programas y estrategias colaborativas que tengan como objetivo un desarrollo mutuo.

Muestra de ello, destacó que Querétaro es el quinto receptor de inversión de origen español en México; mientras que de enero a septiembre de 2020, el flujo de inversión de España se ubica en el segundo lugar en la entidad.

El jefe del Poder Ejecutivo estatal aseguró que en la entidad encontrarán lo necesario para prosperar de manera conjunta empresa y sociedad, procurando el bienestar de las personas por encima de todo.

“Los felicito nuevamente por su decisión de confiar en Querétaro, muchas gracias a nombre de todos los queretanos. Invito a toda su comunidad de trabajo, a colocar a las familias queretanas en el centro de sus decisiones. Conviertan el talento queretano en su mejor aliado”, expresó.

La empresa española Malasa Mex Contract es un importante referente en la fabricación de mobiliario sobre diseño a nivel internacional; sus nuevas instalaciones se ubicarán en el Parque Industrial Bernardo Quintana, perteneciente al municipio de El Marqués.

En su momento, el CEO de Malasa Mex Contract, Javier Pérez Patiño, reconoció el apoyo del gobierno del estado y destacó el trabajo que se realiza en la entidad para posicionarse como punta de lanza en el país.

“Querétaro es hoy un estado en pleno desarrollo y crecimiento que se encuentra a la cabeza de los estados con mayor atracción de inversión foránea y que según el Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO), es el estado con mayor solicitud de patentes, algo muy importante”, declaró.

Asimismo, el secretario de Desarrollo Sustentable, Marco Antonio Del Prete Tercero, agregó que con datos de la Secretaría de Economía federal, para 2020 se reportan 189 empresas con capital de origen español, el cual constituye el 11 por ciento del total de las empresas extranjeras en el estado.

“Para Querétaro representa el tres por ciento del PIB nacional esta actividad (fabricación de muebles) y casi el uno por ciento del PIB total de la actividad económica en Querétaro. Esta inversión se viene a sumar a los 23 millones de dólares que se han recibido en este 2020, relacionado con el subsector de la fabricación de muebles, colchones y persianas”, explicó.

En el evento estuvieron presentes el secretario del Trabajo en el Estado, Mario Ramírez Retolaza; el director de Fomento Industrial de la SEDESU, Guillermo Lozano Lozano; así como el director General de Malasa Mex Contract, José Manuel Insua Castelo.